

Reprise d'activité des vigneron arnolphiens

Le week-end sera chargé pour les vignerons amateurs de Saint-Arnoult-en-Yvelines. Ce samedi, les membres du Sarment arnolphien, association créée en 2002 et ayant pour vocation de réintroduire la vigne dans la commune, tiendront leur assemblée générale, à partir de 9 heures, au Club des Remparts.

L'association, qui compte deux cents adhérents, organise plusieurs fois par an des animations à destination des scolaires. « Jusqu'à présent, ces animations se tenaient le samedi matin. Les enfants venaient avec leurs instituteurs dans le vignoble. Maintenant qu'il n'y a plus d'école le samedi matin, nous allons devoir trouver une solution de remplacement », a annoncé, mercredi, Patrick Riéder, le vice-président.

RÉCOLTE MÉDIOCRE EN 2008

Cette assemblée générale sera aussi l'occasion d'évoquer les achats à réaliser par l'association. « Nous prévoyons cette année d'acquérir un refroidisseur. Cet appareil, comme son nom l'indique, permet de refroidir la température du vin lors de sa maturation », a expliqué Patrick Riéder.

La médiocre récolte 2008 sera par ailleurs à l'ordre du jour. « Les conditions climatiques précédant les vendanges de 2008 n'ont pas été optimales pour obtenir un bon rendement. Nous devrions pouvoir produire toutefois 600 litres de vin au printemps. C'est moins que d'habitude. Mais le vin 2008 sera



Saint-Arnoult-en-Yvelines. Au printemps prochain, les adhérents du Sarment arnolphien espèrent mettre en bouteilles 600 litres de vin, issus de la récolte 2008 (photo d'archives).

certainement un bon millésime. » Ce dimanche, les adhérents du Sarment arnolphien feront leur première visite de l'année aux vignes locales. « Nous allons procéder à

la taille. C'est une étape très importante. Pour l'instant, les conditions climatiques hivernales ont été plutôt favorables au développement du vignoble. »